



## Ein frohes Osterfest

veröffentlicht am 19.04.2019 um 10.07 Uhr von Rainer Fehlberg

Ohne Billard, doch mit einer kleinen Vorschau auf Kommendes.

Das Osterfest wird - zumindest was den Wettkampfbetrieb betrifft - billardfrei sein in der Uckermark. Doch kaum vom vielen Eiersuchen erholt, steht am nächsten Freitag der letzte Spieltag der Saison 2018/19 der Kreisliga Uckermark der Kegelbillardspieler auf dem Programm. Nutzen wir also diese Gelegenheit, allen Billardfreunden ein schönes Osterfest zu wünschen und werfen schon einmal für unsere User einen Blick voraus, um auch zu Ostern nicht ganz ohne Billard zu sein.

In der Kreisliga sind vor dem letzten Durchgang die Eier sozusagen im Wesentlichen gesucht. Das heißt die wichtigsten Entscheidungen sind schon gefallen. Aber ein paar Präsente werden noch zu holen sein, eine Woche nach Ostern. Der 4. Platz nach den großen Drei der Liga - Lychen I, Gerswalde I und Templin - ist zum Beispiel noch nicht vergeben. Zwei Bewerber stehen - Queue bei Fuß! - bereit, diesen Platz zu erobern: Günterberg I mit der besseren Ausgangsposition und Greiffenberg I. Auf beide&nbsp; warten aber ganz schwere Aufgaben: Günterberg wird den Zweiten der Liga Gerswalde I in der Billardkneipe empfangen und Greiffenberg&nbsp; der Gastgeber für den neuen Meister Lychener SV I sein. Weil die "Kneipenspieler" zwei Punkte vorn liegen, haben sie einfach die besseren Karten, um den vierten Rang zu erobern. Aber entschieden ist es noch nicht. Im letzten Jahr zum Beispiel haben die Lychener ihren Wettkampf mit den Greiffenbergern verloren und den sicher geglaubten Meistertitel aus der Hand gegeben. Es ist wohl ein fairer Wettkampf zu erwarten, obwohl für die ersten Beiden nichts mehr auf dem Spiel steht.

Über weitere Einzelheiten des Saisonfinales wird in der nächsten Woche berichtet.